
先輩に誘われオートバイの免許を取得。夏
には甲府へほうとうを食べに行きました。来
年は美ヶ原や大町、白馬にも出掛けたいです
ね。県内にはツーリングにぴったりな場所が
あるので、楽しみが広がります。さらに地元
の友人と気軽に会えるのもUターンしたから
こそ。先日は中学の同級生と登山に行ってき
ました。

・ 創業60年。ものづくり企業を支える自動化技術力！
・ 5G、IoT時代に即した薄膜伝送路の新商材開発！
・ 男女問わず、文理問わず、ものづくり企業で世界へ！

自分の興味・関心を大切に
視野を広げて就活スタート
　信州の魅力は、過ごしやすい気候と
風土。大学の4年間を県外で過ごし、
地元の良さを再確認しました。ずっと
暮らすのなら信州がいいと考え、就職
活動は県内企業に絞って行うことにし
ました。

求められるのは、
0.01㎜単位の精度
　当社が手がけている“自動機”とは、
工場などの生産現場で使われる機械。
これまで人が行なっていた作業を、効率
化・量産化するためのものです。私は製
造部の組立グループに所属し、自社製
品の「クリームハンダ印刷機」や「カット・
フォーミング機」の組立・調整を担当し
ています。どちらもお客さまの大切な製
品をつくるための機械で、調整には0.01
㍉単位の精度が求められます。仕事を

　就活スタート時はやりたいことが明
確に決まっていなかったので、自分の
興味のあること、少しでも「やってみた
い」と思える分野について深く調べる
ように心掛けました。実は私がものづ
くり企業を志望するようになったのも、
「長野県といえば製造業」というイメー
ジから。はじめは“興味”で調べ始めま
したが、各社が独自の技術を持ち、信
州にいながら最先端の分野に関わる仕
事ができることに驚き、就職先として
検討するようになりました。

「あの先輩のようになりたい」
先輩の姿に憧れを感じて
　もうひとつ、私が就活中に大切にし
ていたのが説明会や会社見学への参加
です。企業の魅力や雰囲気を知るまた
とない機会ですから、積極的に足を運

通して感じるのは、ものづくりへの情熱
と同時に、時には冷静さも必要だという
こと。先輩方のように、その時々で的確
な判断ができるように経験を積んでい
きたいです。

「メーカーの右腕」として
最先端のものづくりに貢献
　私たちがつくった自動機の多くは、お
客さまの工場で活躍しています。以前、
納品した自動機のメンテナンスに同行
したことがありました。自分が組立を担
当した機械が実際の現場で動いている
のを初めて目にしたので、感動しました
ね。さらにお客さまの疑問にすぐに対
応している先輩の姿も頼もしく、「メー
カーの右腕」としてお客さまに必要とさ
れているのだと実感しました。当社の自
動機は、最先端技術が詰まった製品の
製造に採用されることも多いので、誇り
に思います。

C ompany Data

所在地 駒ヶ根市東伊那5650
URL www.tenryuseiki.co.jp
TEL 0265-82-5111
設立 1959（昭和34）年
売上高 23億円 （2019年3月現在）
従業員数 108名（2019年10月現在）

事業内容 コネクタ関連自動機・電池関連自動機、実
装関連設備の開発・設計・製造

少しでも興味があれば、
実際に来て・見て・話す
ことが大切です。誰か
の意見に流されてチャ
ンスを逃すのはもった
いないですよ！
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就活に関すること

この企業のキラリポイント
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製造（コネクタ関連自動機・電池関連自動機、実装関連設備の開発・設計・製造）

学生へのメッセージ

仕事内容 ▶ ▶ ▶
製造部の組立グループに所属し、自社製品の「クリー
ムハンダ印刷機」や「カット・フォーミング機」の組立
から調整までを担当。さらにリクルーターとして説明
会やインターンにも参加しています。

0.01㎜の精度にこだわり、
世界のものづくりを支える

松本市出身。名古屋商科大学経営学部卒業。大学の
4年間を県外で過ごし、地元の良さを再確認。過ごし
やすい長野県にUターンしました。

上嶋祐也さん　Yuya Kamijima
天竜精機株式会社
製造部 組立グループ
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びました。私が当社への入社を決めた
のも、実際に来て、見て「ここで働いて
みたい」と強く思ったからでした。初め
て工場見学をした時は、その規模や機
械の大きさに「すごい！」「初めて見る
ものばかりで訳がわからない！」と、と
にかくびっくり（笑）。先輩社員が熱心
に、時に和気あいあいと仕事をしてい
る姿を見て「私も先輩のようになれる
かな」と憧れを持ったことを覚えてい
ます。さらに最終的な決め手となった
のがリクルーターの存在です。不安や
困りごとに親身になって応えてくれる
だけでなく、「そんなことまで気に掛け
てくれるの？」と思うような細かなこ
とにまで気を配ってもらい、当社社員
の人柄の良さを感じました。今では私
もリクルーターとして、就活生のみな
さんをサポートしています。
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